
 

 

 

 

 

 

 

「土曜授業」お世話になりました 

 １２月３日の土曜授業では，たいへんお世話になりました。新型コロナウイルス感染症の感染者

数が多い中での実施となり，保護者の皆様には，健康チェックフォームへの回答に加え，各時間帯

で各家庭１名までという参観方法にご理解・ご協力いただきまして，ありがとうございました。 

 授業におけるお子様の様子はいかがだったでしょうか。ご家庭で見せるのとは違う表情がご覧い

ただけたかもしれません。低学年は保護者の方の来校に嬉しさを隠しきれない様子でしたし，高学

年は，いつもより少し緊張していたように感じました。 

次の学年に進級するまで，あと３か月程になりましたが，土曜授業でご覧いただいたように，子

供たちは様々な活動に一生懸命取り組むことで，順調に成長していると思っています。 

新年を迎えるにあたり，更なる飛躍の年になるよう，ご家族でお子様の目標について話題にして

いただければと思います。良い年をお迎えください。 

 

 

 

 

 

親学出前講座「親子で学ぼう，スマホ・ケータイ（5･6 年生対象）」を開催しました 

 土曜授業の中で，５・６年生は学校とＰＴＡの共催で親学出前講座「親子で学ぼう，スマホ・ケ

ータイ」を実施しました。近年，全国的にもＳＮＳを介した犯罪被害が増加傾向にある中，宇都宮

市でも「ＳＮＳを通じて個人情報が流出・拡散するトラブル」，「性被害に遭う事件」，「ネット依

存」等の相談が教育委員会等に多数寄せられているそうです。そこで，宇都宮市立小中学校におい

ては，今回のように児童と保護者が一緒に専門家の話を聞く機会をつくるよう求められています。 

 今年度は宇都宮市教育委員会で児童指導を担当されている先生を講師にお迎えしました。スマホ

等の便利さと危険性について分かりやすく説明いただき，スマホ等を持たせる場合に考えておくべ

きこと等をお示しいただきました。家庭でのルールづくりは，スマホ等を持たせる際が重要との話

もいただきました。 

 ５・６年生に限らず，学校でも，情報モラル教育を様々な教科等で実施し，子供たちがネットト

ラブルや犯罪被害に巻き込まれないよう指導を重ねてまいります。ご家庭でも，親子で話し合い，

スマホ・ケータイのルールを作る等の取組をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

学校や児童の様子
が分かる記事も

続々掲載 

 
くすのき 
令 和 ４ 年 度  学 校 だ よ り  令和４年１２月２２日 

白沢小学校長 石渡 美穂 白沢小ホームページ http://www.ueis.ed.jp/school/shirasawa/ 

宇都宮市教育委員会等「スマホ・ケータ
イ宮っ子ルール共同宣言 Ver.2」より抜粋 

☞ 裏面へ 



学校保健・給食委員会を開催しました ～ご協力，ありがとうございました～ 

 １２月７日にＰＴＡの役員・保健委員・給食委員の皆様にお集まりいただき，学校生活における

児童の健康の向上発展を目的とした「学校保健委員会」と学校給食の運営が円滑に行われることを

目的とした「学校給食委員会」を開催いたしました。今年度もコロナ禍のため，給食の試食は控え

させていただきました。本校の担当職員から「体力向上」「保健」「安全」「食育」の各取組をご説

明した上で，学校医（内科）の先生から健康の維持・向上に向け，学校や家庭で注意すべきことな

どについてご指導いただきました。本委員会の内容につきましては，保健だよりに掲載したり，学

校での指導に生かしたりしてまいります。関係保護者の皆様，ご協力ありがとうございました。 

 なお，来年度の給食運営に関して，委員会の中で「給食費の値上げ」と「給食室工事に伴う対応

（弁当の持参）」についてご説明しました。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

避難訓練を実施しました 

【不審者への対応方法】 

 １１月１７日に不審者への対応の避難訓練を実施する予定でしたが，新型コロナウイルス感染症

の感染状況が悪化していたため実際の訓練は中止しました。代わりに白沢駐在所の所長様にテレビ

放送による講話をいただくとともに，各学級で避難行動について学習する時間を取りました。 

 少し前にも，他県で中学校への不審者侵入の事件報道がありました。いざというと

きのために，教職員の行動，児童の行動を再確認しました。 

【地震と火事の対応方法（予告なし）】 

 １２月１２日に子供たちには事前に伝えず，地震と火事を想定した避難訓練を実施しました。子

供たちがこれまでの避難訓練で学んだことを生かして，自分で判断して避難行動を取ることを目的

にした訓練でした。中には，近くに教員がいない状況になった子もいましたが，これまでに学んで

きたことをフル活用して適切な行動が取れたようでした。子供たちには，できるだけ「物が落ちて

こない 倒れてこない 動いてこない」場所を探し，頑丈な物の下などに身を隠すよう指導してい

ます。最近も地震が結構起きています。子供たちが自分で危機を回避できる力を身に付けられるよ

う，地震の際には，ご家庭でも避難行動をご確認くださいますよう，お願いいたします。 

 

 

 

 

指導している各学級も 
回ってくださいました 

自分で判断し，それぞれの場所で
避難行動をとる児童の様子 

本校の子供たちは，い

つも立派な態度で，問
いかけなどにうなずき
ながら話を聞くことが

できます。 

給食費の値上げ：ここ最近の急激な物価高騰により，児童に必要な質と量が確保された給食の提供に難し

さが生じています。今年度は，以前メールでお知らせしたように，宇都宮市から補助金が出ることになり

ましたので，今後の見通しが立ちました。ただ，補助金は今年度限りの措置であるため，次年度以降の給

食費の値上げ(各学年月額２００円程度)を検討しています。決定しましたら，改めて通知いたします。 

給食室工事（弁当持参）：宇都宮市立全小中学校の給食室に空調設備が導入されることになりました。この

工事期間中は給食室の使用ができなくなるため，弁当の持参をお願いすることになります。工事期間は

4/18～5/9の予定です。詳細につきましては，後日，改めて通知いたします。 


